
 
Réunion du comité directeur du 4 mai 2022 

 
Début de la réunion : 20h00 
 
Membres présents : 

BALADOU 

Chantal 

Ok BALSO     

Nathalie 

Ok BOURY 

Fabien 

Ok BRISSET 

Ludovic 

Ok 

CHATAIN 

Olivier 

Ok DANDEL 

Jean-Luc 

Ok DEBREST 

Bérangère 

Ok DISPERATI 

Alain 

Exc. 

DUTHOIT 

Noémie 

Ok FOREST 

Vivien 

Ok FRANQUET 

Anna Léa 

Exc. GUEBEY 

Rémy 

Ok 

JEROME 

Elisabeth 

Exc. LANGLOIS 

Franck 

Ok LECERF 

Patrice 

Exc. 

(démissionaire) 

LEROUX 

Ronan 

Ok 

MISSILLIER 

Céline 

Ok OHRESSER 

Clément 

Ok ROUSSEAU 

Cécile 

Ok RUFFON 

Roland 

Exc. 

VAREY 

Lucile 

Ok       

 
 
 
 A l’ordre du jour : 

1. Avant le début de la réunion : Mini formation Extranet par 
Clément Ohresser 

2. Approbation des derniers Compte Rendus  
3. Présentation du nouveau fichier de budget prévisionnel par 

Olivier Chatain  
4. Retour des vice présidents sur les besoins remontés de chaque 

commission et mise en débat des orientations  
5. Organisation pour le déménagement du local CAF à venir  
6. Information sur le vêtement remerciement des bénévoles de 

cette année  
7. Autres questions 

 



1. Mini formation Extranet sur comment :  
 se connecter /  

 gestion administrative / vérification-modification de statut adhérents, création 
carte découverte, statistiques, etc 

 envoyer des emails aux adhérents /  
 

question au responsable IT FFCAM -> Peut on augmenter la liste dans adhérents > contacter les 

adhérents > Inscrit à au moins une activité club parmi : 
 

 créer une sortie extérieure / (pour soi ou pour un autre encadrant) 
 Créer une formation / (pour soi ou pour un autre encadrant) 

 

 
question au responsable IT FFCAM -> Dans le calendrier en ligne, pourrait voir apparaitre les 

sorties "réalisées" (aujourd'hui les sorties réalisées sont supprimées automatiquement du 

calendrier) 
 

 
 

 
 

2. Approbation des derniers Compte Rendus  
 

 
Non abordé 
 

 

3. Présentation du nouveau fichier de budget prévisionnel par 

Olivier Chatain  
 

 

 rappel du trésorier : merci de passer le message qu'il faut inscrire au dos du chèque l'objet 

du paiement 
 nouveau format de la feuille excel "prévi-réalisé" du budget prévisionnel, changement de 

la forme et pas du fond 
 les budgets prévisionnels sont disponibles sur le drive et à remplir/modifier avant fin juin, 

les vice-présidents font le relais avec les présidents d'activité 
 le trésorier (Olivier Chatain) est la seule personne qui renseigne le budget réalisé, ne pas 

hésiter à le consulter en cours d'année pour une situation intermédiaire 

 

 



4. Retour des vice présidents sur les besoins remontés de chaque 

commission et mise en débat des orientations  

 

5. Organisation pour le déménagement du local CAF à venir  
 

 
Noémie Duthoit et Céline organisent le déménagement 
 

 
 sujet juste évoqué, trop tot pour caller les dates et dispos 
 

6. Information sur le vêtement remerciement des bénévoles de 

cette année  
 

 
Proposé par notre partenaire Versant Nord, micropolaire floquée, 30-40€ 
Pour qui : membres de comité , responsable de commission, encadrants réguliers -> à vérifier 
sur le document préparé à l'époque par Sophiane et Elisabeth 
Qui veut s'en occuper ? Lucile s'en occupe, attention à l'attention de l'emplacement du flocage 
 

7. Autres points et points divers  
 

 sujet forum des associations : réunion de préparation le 20 mai 2022, forum le 17 
septembre, qui veut représenter le club ? Céline se propose 

 idée de sortie commune inter-commission : sortie au Parmelan randonnée + parapente + 
escalade + yoga + nuitée au refuge , période fin juin, Fanck s'occupe de l'organisation 

 Commission Parapente : journée biplace va être organisé par la Commission avec 
participation demandée aux participants. Avis du trésorier : on ne peut pas remettre de 
"facture" ou de "reçu" aux participants. Le but de ces journées biplace serait de financer 
l'achat d'une voile biplace light pour des activités montagne. Proposition du Comité : 
acheter la voile maintenant et rembourser progressivement les années futures avec les 
rentrées d'argent correspondant aux journées biplace.  

 
 
 
Clôture de la réunion : 22H 
 
 


